



Domingo, 10 de julio 2022

Ministerio de Defensa



@DefensaEc
Organización gubernamental de Ecuador

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

#LaBuenaNoticia | Inició copa *Issfa #SantoDomingo" con la participación de las asociaciones de militares en servicio pasivo. El evento contó con la colaboración de los prestadores de salud y servicios funerarios de la localidad, bajo la organización de nuestra agencia. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Tutorial: ¿Cómo acceder a los préstamos quirografarios del Issfa?. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Recorridos históricos y talleres lúdicos fueron parte de las actividades de este sábado en el Museo #CasaDeSucre. Visítanos junto a tu familia y amigos!!! [Ver más](#)
Entrada libre
Recorridos cada hora
¡Te esperamos!

Seguridad y Defensa



Las Fuerzas Armadas decomisaron bultos de material aurífero en Urucuquí. El Telégrafo

Las Fuerzas Armadas del Ecuador anunciaron la destrucción de un campamento de minería ilegal en el Sector Vieja Mina, Urucuquí, al norte de Imbabura. En el operativo, el ejército incautó 1000 bultos con material mineralizado, herramientas artesanales y accesorios. [Ver más](#)



¿Inicia crisis de inseguridad en Loja?. La Hora

Casos de sicariato, asaltos, homicidios y un amotinamiento han abierto la interrogante: ¿Loja continúa siendo una ciudad segura? Aquí el análisis. Durante los últimos ocho meses, las calles de Loja han dejado de ser las mismas, pues, unos sinnúmeros de hechos han ocurrido en la denominada 'ciudad más segura del Ecuador'. [Ver más](#)



Intervención en cerro Las Cabras redujo crímenes y rescató a 35 menores. Primicias

Luego de tres meses de intervención del Gobierno, los primeros resultados son alentadores, pero aún hay problemas sociales que resolver. Según el INEC, hay 3.700 habitantes en esta zona de Durán. [Ver más](#)



¿La prohibición de circular dos personas en una moto contrarresta la delincuencia? (O). El Universo

Para la Agencia Nacional de Tránsito (ANT) la medida que dictó en junio de 2022 que regula la circulación en motocicletas en Ecuador a una sola persona, ayuda a reducir asaltos y sicarios. (O). [Ver más](#)



Minimizar, reprimir y negociar: las respuestas de los Gobiernos de turno a las movilizaciones indígenas. El Universo

"La Iglesia está tomada", le dijo el dirigente indígena Miguel Llucó a las decenas de feligreses que habían acudido a la misa de las 06:00 del 28 de mayo de 1990, en la Iglesia de Santo Domingo, ubicada en el centro histórico de Quito. [Ver más](#)



La otra cara del golpe de estado. Expreso

El video que hizo el legislador de Izquierda Democrática Dalton Bacigalupo lo muestra todo: las cuatro opciones de voto (Sí, No, Blanco, Abstención) desplegadas sobre la pantalla; la flechita del cursor colocada claramente sobre el No; el Sí que se activa solo, sin que nadie lo toque... Lo activan, dirá días más tarde el informe del departamento. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Domingo, 10 de julio 2022

Radio y Televisión

| | |
|--|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| | Autoridades indican que índice de positividad de covid aumentó en Guayas y Manabí Teleamazonas 9-julio-2022 Ver más |
| | Dos personas fallecidas dejan las fuertes lluvias en Azuay Teleamazonas 9-julio-2022 Ver más |
| | Via Puyo - Baños permanece en constante monitoreo por las fuertes lluvias Teleamazonas 9-julio-2022 Ver más |
| | Tungurahua es una de las provincias de la Sierra más afectada por el invierno Teleamazonas 9-julio-2022 Ver más |
| | Comisión multipartidista Ad Hoc aprobó informe que recomienda destitución de Guamaní Teleamazonas 9-julio-2022 Ver más |
| | Plan de seguridad. Ecuavisa 9-julio-2022 |
| | Veto parcial ley uso de fuerza. Ecuavisa 9-julio-2022 |

Temas coyunturales

| | |
|--|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| | No hay tiempo. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Después del violento paro de 18 días, que degradó y desgarró la economía del país, el presidente Guillermo Lasso realizó leves cambios en su gabinete para modificar en algo su complicada credibilidad. Las reacciones parecen caldadas de octubre 2019; los hechos y delitos están ahí, la impunidad a la vuelta de la esquina; la historia sigue y los errores se repiten. Tres años de (des)gobierno hasta parecen una eternidad. Ver más |
| | ¡No hay Proyecto nacional!. Alfonso Espín Mosquera. La Hora Un pensamiento popular dice que todo tiempo pasado fue mejor, pero la política es la excepción, pues si miramos atrás veremos que la historia se ha repetido. Pensemos en la "década gana", en el "bucaramato", o en el frebrecorderismo, por ejemplo, y el refrán debería decir: "ningún tiempo pasado fue mejor". Ver más |
| | No pasó nada. César Ulloa. La Hora Que la memoria de corto plazo y el cinismo no pretendan cerrar este doloroso capítulo de junio. No se puede olvidar tan rápido sin asumir responsabilidades y, peor aún, justificar la violencia, los actos delincuenciales y el intento de golpe de Estado, porque hay una mesa de mediación instalada o se diluyó la destitución del presidente. Esto no desestima el diálogo. Ver más |
| | Gobierno, nación y nacionalidades. Ileana Almeida. El Comercio Nación y nacionalidad tienen la misma raíz etimológica: nacer. Definen pertenencia e identidad, pero nacionalidad como pertenencia a un Estado no es lo mismo que nacionalidad como identidad histórica de un pueblo. La nacionalidad que consta en el pasaporte indica pertenencia a un Estado: no es sinónimo de nacionalidad de un pueblo, dada por la lengua, la cultura, la referencia territorial, los lazos económicos y políticos. Ver más |



SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Domingo, 10 de julio 2022



Insensibilidad y radicalización. Gaitán Villavicencio. Expreso
Mientras que a mayor insensibilidad estatal a responder a las demandas se prolongaba más el paro, produciéndose una mayor radicalización de los sectores sociales, incluyendo actos de vandalismo, rechazables. Vemos el enfrentamiento de visiones opuestas al tratamiento de conflictos, que actuaban según tácticas de poder. [Ver más](#)



No hay peor idea que una constituyente. Jorge Ortiz. Primicias
No hay peor idea que hacer una Asamblea Constituyente, pues terminan siendo casi siempre carnavales de demagogia de los que salen unos textos en los que al pueblo se le conceden todos los derechos imaginables y se lo releva de casi todos sus deberes. [Ver más](#)



Petroecuador declara desierto concurso para importación de gasolina de aviación. La Hora
La estatal petrolera informó que se realizará un nuevo proceso para abastecer de manera oportuna al transporte aéreo.
QUITO. La empresa pública Petroecuador informó este 9 de julio de 2022 que declaró desierto el concurso público para la importación de 40.000 barriles de gasolina de aviación (AVGAS). [Ver más](#)



Comisión evaluadora recomienda la destitución de la vicepresidenta Guamaní. La Hora
Hoy, 9 de julio, la comisión evaluadora para la vicepresidenta de la Asamblea Nacional, Yeseña Guamaní, emitió su informe. Y, con cuatro votos de cinco, recomendaron la destitución del cargo de la legisladora de la Izquierda Democrática. [Ver más](#)



CNE abre el registro de alianzas electorales para las secciones de 2023. Primicias
El Consejo Nacional Electoral (CNE) informó que entre el viernes 8 de julio y el domingo 7 de agosto de 2022, las organizaciones políticas podrán registrar sus alianzas de cara a las elecciones seccionales de 2023. Estas alianzas se podrán formar entre dos o más



organizaciones de carácter local o nacional. [Ver más](#)

Cae en España una red internacional que explotaba sexualmente a latinas. La Hora MÁLAGA (ESPAÑA). Las policías española, francesa y la judicial portuguesa desarticularon, en coordinación con la Europol, una organización criminal internacional asentada en España y dedicada presuntamente a la explotación sexual de mujeres sudamericanas en territorio francés. [Ver más](#)



La solución ambiental que atrae a los quiteños. Expreso
Se calcula que anualmente en la ciudad más de 600 millones de botellas desechable de Polietileno Tereftalato (PET) llegan hasta el relleno sanitario de El Inga, según datos de la Empresa Pública Metropolitana de Gestión Integral de Residuos Sólidos Emgirs EP. De los cuales, se calcula que alrededor de 1,7 millones de botellas plásticas se desechan al día. [Ver más](#)



Estos son los puntos de vacunación en Quito y Guayaquil para este 9 de julio. El Comercio
La pandemia no ha terminado en Ecuador y, tras dos meses de que el uso de mascarilla dejó de ser obligatorio, la positividad viral de covid-19 pasó de 5% a 40%. Frente a ello, una de las acciones es que la vacunación contra el coronavirus se mantenga activa. [Ver más](#)



Desnutrición crónica infantil sin reducción. Expreso
Tras las protestas nacionales el tema generó nuevamente alarma. La Universidad Central del Ecuador en Quito, lugar que alojó a miles de manifestantes que llegaron desde varias provincias de la sierra centro y norte del país, alertó sobre el hallazgo de 360 casos de desnutrición. [Ver más](#)



El sector turístico plantea ofertas para reactivarse en estas vacaciones. El Comercio
El turismo dejó de recibir USD 70 millones durante esas jornadas de movilizaciones, según el Banco Central. Los operadores venían superando los períodos negativos de ventas de los dos años anteriores de la pandemia. Y el segundo quimestre de este año era esperado con atención, ya que iba a significarles un repunte luego de esa contracción. [Ver más](#)



11 sectores emplean derivados de crudo con subsidio estatal. El Comercio
Cada segmento tiene su producto y un monto de subsidio. Por ejemplo, el sector eléctrico recibe subsidios en fuel oil (USD 0,73), diésel 2 (USD 2,68) y premium (USD 2,86). Estos derivados se utilizan para la generación de electricidad. [Ver más](#)